

DNL-Team holt zwei Punkte – Schüler mit zwei Niederlagen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 28. September 2015 um 15:21 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg konnte am vergangenen Wochenende zwei Punkte einfahren. Die Schüler verließen zweimal das Eis als Verlierer.

Am Samstag musste sich das Team von Stefan Schnabl bei den Tölzer Löwen mit 0:5 geschlagen geben. In der Partie am Sonntag besiegte das DNL-Team nach zweimaligem Zwei-Tore-Rückstand die Starbulls Rosenheim mit 5:4 nach Verlängerung. Den Ausgleichstreffer erzielte Mirko Schreyer sechs Sekunden vor dem Ende. In der Verlängerung sicherte Tim Brunnhuber in der 65. Spielminute den Sieg für die Oberpfälzer. Die weiteren Treffer erzielten Simon Hintermeier (34.), Xaver Tippmann (37.) und Nico Kroschinski (54.) Mit 15 Punkten belegt die DNL-Mannschaft aktuell den vierten Platz in der Deutschen Nachwuchs Liga.

Die Schüler mussten sich am Samstag beim EV Landshut mit 4:8 geschlagen geben. Die Treffer für den EVR erzielten Ludwig Nirschl, Fabian Herrmann, Noah Dunham und Dominik Hacernov. Im zweiten Auswärtsspiel unterlagen die Schüler am Sonntag gegen den ERC Ingolstadt in einer hart umkämpften Partie mit 3:4 nach Penaltyschießen. Ludwig Nirschl (2) und Fabian Herrmann waren für die Oberpfälzer erfolgreich. Mit sieben Punkten aus fünf Partien rangiert die Schülermannschaft auf dem dritten Rang der Bundesliga Süd Gruppe III.

Die Knaben besiegten am Freitag den EHC Nürnberg mit 7:3 und bleiben ungeschlagen Tabellenführer in der Meldeklasse A.

Die Kleinschüler sind am Samstag mit einem 8:4-Erfolg über den EHC Straubing in die neue Saison gestartet.